
  

 

   Без этого человека не забивается ни одного 

гвоздя, на её хрупких плечах держится все на-

ша школа, лишь одного  её слова достаточно, 

чтобы начали осуществляется самые глобальные 

проекты в нашей школе. Она директор,       

Понаскова Марина Аркадьевна, человек без ко-

торого не  было бы нашей газеты, да и 

«Лидера» не было бы. И поэтому мы от всего 

пресс-центра и от всех учеников нашей  школы, 

хотим сказать Вам огромное спасибо за то, что 

Вы у нас есть!!! 

   Здравствуйте, учителя, ученики, а также их родители, и все, кому в руки попала 
наша газета. Вот и вышел первый номер школьной газеты «Альтаир».  А это значит, 

что мы подобно самой яркой звезде Альтаир будем сиять,  снабжать  вас, дорогие 

читатели, самой свежей, самой интересной информацией о нашей школе, да и не 

только . 

   “Лидеру” еще и полугода нет, а мы уже можем похвастаться достижениями, как в 

стенах нашего центра, так и за его пределами.  Наши ученики не только в школе 

порядок навели, но и городу помогли с мусором  разобраться, а скоро и проблемы 

всей страны решать будут. Даже открытие, и то с фейерверком было, все руково-

дство города собралось, ну а что поделать, лидеры как ни как у нас в центре 

учатся, а учатся, можно  сказать, очень даже неплохо. Осваивают наши ученики 

профили с особым энтузиазмом, многие даже на олимпиаду городскую собрались, так 

пожелаем им удачи!!! За все наши учебные победы учителям спасибо сказать надо, им тоже нелегко, они 

не только нас обучают, но и сами учатся. Ребята, в свою очередь, отвечают учителям уважением и послу-

шанием. Такая вот дружная школьная идиллия. Постепенно в классах налаживаются дружеские отношения, 

взаимовыручка, а в старших классах и романы возникают, ну а что поделать, без этого никуда. А в общем 

строится,  растет, развивается наша школа вместе со своими учениками,  значит будут новые, интересные 

события, о которых мы вам обязательно расскажем. С любовью и уважением, Архимандритова Аня 
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Качество знаний по

 результатам I триместра

63%

25%

12%

"5" "4" и "5" ост

«Любое учебное заведение 

характеризуется показателями успе-

ваемости учащихся», - так считает 

Ирина Борисовна Исаева, замести-

тель директора по учебной работе. 

Наша школа это не исключение. 

Итоги I триместра наглядно это по-

казывают. Они представлены в ем-

кой и лаконичной диаграмме. 

П и с ь м о  м и л о м у  д р у г уП и с ь м о  м и л о м у  д р у г у   
Пишут мне, что ты, тая тревогу, 

Загрустила шибко обо мне, 

Что ты часто ходишь на дорогу 

В старомодном тулупе. 

С. Есенин. 

Уже который год на землю все 

так же падает  сухое золото осени. Ли-

стья тихо шуршат, разрываются под 

ногами. Это разноцветные кораблики 

ушедшего детства. 

И сердце замирает от тоски, от 

тоски, которую никогда не выскажешь… 

Никому. 

Я, давно уже взрослая, пишу в 

эту даль воспоминаний свои, все равно 

детские, слова, обращенные к маменьке. 

Она давно ждет меня, а я опять 

только пишу… Шёпотом обращаюсь к 

Пресвятой Богородице, вспоминая дет-

скую молитву: «Пресвятая Богородица, 

спаси и сохрани мою маменьку».  

Молитва успокаивает меня, 

наполняет мою душу светлой радостью и 

счастьем. Осознаю то, что у меня есть 

человек, который всегда заботился обо 

мне, радовался моим успехам, пережи-

вал со мной мои неудачи, сердце которо-

го билось в такт моему, дыхание которо-

го даровало мне жизнь, мамина душа 

всегда болела за меня. Дорогая моя, я 

люблю тебя, мама! 

Маменька, добрый друг мой, 

защита и опора моя, когда гладишь мою 

голову, чувствую себя сбереженной от 

всех невзгод судьбины.  

Вспоминаю наши вечера, когда 

легонько нажимала на клавиши фортепь-

яно и пою тебе наш любимый рахмани-

новский романс:  

«Проходит все 

И нет к нему возврата. 

Жизнь мчится вдаль 

Мгновения быстрей. 

Где звуки снов, Звучавших нам 

когда-то? 

Где свет зари, 

Нас озарявших дней?» 

Прелестная грусть есть в звуча-

нии знакомого с детства романса. 

Моя милая маменька, живи долго на 

свете, оберегай, радуй своим присутст-

вием, я закрою тебя ладонями, огорожу 

от всякой беды.  

 
Эвелина Бабошина, 

9 класс. 

 Главной задачей воспита-

тельной работы нашей школы на 

первых этапах было формирование  

чувства сплоченности и ответствен-

ности за развитие своего образова-

тельного учреждения и вовлечение 

учащихся  в активную школьную 

жизнь. Поэтому в основном все ме-

роприятия были направлены на реализацию этих задач. 

 Были организованы и проведены общешко-

льные мероприятия: «День здоровья», КВН среди 8-10 

классов «Будем знакомы», прошли круглые столы акти-

вов 5-10 классов, называвшиеся так «Школа, которую 

выбираем мы». Активное участие принимала в работе 

этих собраний директор нашей школы Марина Аркадь-

евна Понаскова, что особенно было приятно ученикам. 

У такой большой и красивой школы должно быть боль-

шое и красивое будущее, делать это будущее предстоит  

ученикам, которые уже сегодня учатся в «Лидере» и 

которые еще только придут за прочными знаниями. 

Именно на этих круглых столах обсуждались вопросы 

будущей формы, герба, гимна нашей школы. Таким об-

разом был дан старт проекту «Символика нашей шко-

лы». 

 Старшеклассники уже сейчас заботятся об окру-

жающей нас среде, поэтому предложили ввести в нашей 

школе «санитарные пятницы». 

 Адаптироваться к новым учебным условиям де-

тям помогли классные руководители: совместно с роди-

телями были организованы экскурсии. 

 Защищать честь школы на общегородских меро-

приятиях – это одна из приоритетных задач для школь-

ников на сегодняшний день. И некоторые ученики уже 

добились успеха в творческих конкурсах городского 

округа Кинель. Это и конкурсы чтецов, сочинений 

«Письмо маме от чистого сердца», «Мой папа са-

мый…», «Я верю в свои силы», плакатов «мир глазами 

детей» и «Мы защитим свою Родину». 

 Мы должны поддержать ребят во всех начинани-

ях, пожелать им удачи, вселить уверенность в их по-

ступках и завтрашнем дне.  
 Ирина Ивановна Золотухина,  

зам. директора по  

воспитательной работе. 
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Кутузов Сергей 

Вячеславович: 

«Добросовестно 

относитесь к 

учебе и у вас всё 

получится!» 

 

Открывая рубри-

ку «Интересные 

люди», первым, к 

кому мы решили 

обратиться, 

стал учитель физики - Кутузов Сергей 

Вячеславович. 

   Сергей Вячеславович, рас-

скажите, пожалуйста, где Вы труди-

лись до того, как перешли  в нашу 

школу, и почему решили оставить 

прежнее место работы? 

- Работал я в Бузаевской школе. 

Почему решил перейти в эту школу? 

(Сергей Вячеславович стал серьезней) 

Наверное, потому что в той школе я уже 

достиг того, чего хотел. А здесь появи-

лась какая-то перспектива. Опять же 

контингент учеников в этой школе со-

всем другой. Возможность реализовать 

себя, перспектива профессионального 

становления и роста важна не только для 

учащихся, но и для педагогов. Наша 

школа даёт такую возможность  учите-

лям. 

А почему Вы решили препо-

давать именно физику? 

- Во-первых, потому что инте-

рес к предмету был еще с детства. А во-

вторых, физика - наука, интересная, экс-

периментальная, для меня очень близка. 

И после школы я закончил физико-

математический факультет. 

Нравятся ли Вам ученики в 

этой школе? 

- Ну, как тут скажешь? Конеч-

но, в плане учёбы ребятам предстоит 

еще многое сделать, но они слушают  и 

работают с интересом, так что, думаю, у 

них все получится. Оборудование, кото-

рое в дальнейшем будет установлено в 

лабораториях школы, поможет привить 

интерес к опытной деятельности учени-

кам. 

Школа работает уже два с 

половиной месяца, может, у Вас уже 

появился любимый класс? 

- Каждый класс по-своему хо-

рош. (Загадочно улыбается) Даже не 

знаю, пока, наверное, не будем выделять 

кого-то особенно… 

И напоследок: какой совет 

Вы могли бы дать своим ученикам? 

- Прежде всего - добросовестно 

относитесь к школе, к учебе. И всегда 

выполняйте то, что говорит вам учитель. 

Тогда у вас всё получится! 

 
Елена  Литаш, 

ученица 8 класса. 

 

С особым трепетом открытия 

нашей школы ждали малыши. Им выпа-

ла честь быть первыми, кто проведет 

полноценных одиннадцать лет в стенах 

этого учебного заведения. Учителя на-

чальных классов,  прививающие им 

любовь к знаниям, закладывают нравст-

венные основы поведения и являются 

примером для подражания в будущем. 

Они открывают дверь в мир знаний 

своим детям. 

Впечатлениями с нашей газе-

той о первых месяцах работы подели-

лась учитель 3 «А» класса  Гуляганова 

Ольга Владимировна: 
- Я видела, как долго строи-

лась наша школа. Не побоюсь сказать от 

всех детей, как мы рады, что школа 

открыла свои двери. Пусть еще не все 

достроено в этой школе, но мы видим, 

что она будет самой красивой  и из неё 

выйдут лучшие люди не только нашего 

города, но и целой страны. Уже сейчас 

мы учимся в просторных светлых клас-

сах с самой совершенной техникой, у 

нас учителя – асы, настоящие знатоки 

своего дела, которые стараются пере-

дать все знания детям. 

Ребята получат возможность 

полноценного развития не только ин-

теллектуального, но и физического. 

Прекрасный бассейн, огромный свет-

лый спортивный зал, легкоатлетическая 

площадка – в школе есть все необходи-

мое для занятия физической культурой 

и спортом. При таких условиях мы про-

сто обязаны держать марку лидера, ко-

торая заложена уже в названии нашей 

школы. Уверенна, что учащиеся поддер-

жат меня, мы будем первые в образова-

тельном пространстве нашей области 

уже в  ближайшее время. 

 
Беседовала Анастасия 

Мельникова, учащаяся 9 класса. 

В жизни каждого человека, 

семьи, народа или даже целой страны 

есть особо важные даты, о которых пом-

нят, знают их историю. 

 Одной из таких дат является 

День Народного единства, который про-

водится ежегодно 4 ноября. Историю 

праздника знает почти каждый человек, 

живущий в России. Но для нас, для на-

шей школы, этот день имеет свое особое 

значение, именно 4 ноября 2007 стал тем 

днем, когда наша школа первый раз всем 

составом старшеклассников и препода-

вателей вышла на мероприятие город-

ского уровня. 

 Праздничная колонна просле-

довала от здания школы до площади, в 

руках у ребят были шары, флаги и транс-

паранты, что создавало праздничную 

атмосферу, но при этом давало понять 

всю ответственность и серьезность меро-

приятия. «Такие мероприятия очень важ-

ны для нравственного и патриотического 

воспитания школьников, они способст-

вуют тому, что ребята вырастут достой-

ными гражданами своей страны, а имен-

но таких и должна  выпустить наша шко-

ла», - поделилась с нами Ирина Иванов-

на Золотухина, завуч нашей школы. 

Для вновь открывшегося обра-

зовательного центра подобные выходы 

очень важны и в плане становления на 

общегородском уровне. Мы заявили о 

себе, обозначили свои возможности в 

культурной и общественной жизни горо-

да. 
Архимандритова Анна, 

учащаяся 10 класса. 
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Не успела наша школа от-

крыться, как учащиеся принялись 

активно за работу над проектом 

«Гражданин». Как всегда креативно 

и не без интереса работали   учени-

ки. Целью проекта явилось создание 

пакета предложений кандидатам в 

депутаты Государственной Думы.  

На первом этапе необходимо 

было выбрать проблему, обосновы-

вая которую и работали бы  в даль-

нейшем учащиеся 8, 9 и 10 классов. 

Участники круглого стола посчитали 

необходимым из множества сущест-

вующих нерешенных проблем наше-

го города выбрать одну, но самую 

актуальную – проблему экологиче-

ского благоустройства. От ромашки 

отрывались лепестки-проблемы, ко-

торые по тем или иным причинам 

ученикам казались не требующим 

столь активного вмешательства 

школьников. Наконец, на ромашке 

остался всего один лепесток, вот с 

него-то и началась основная работа. 

Анализ проблемы потребо-

вал проведения конференций с це-

лью изучения программных положе-

ний партийных организаций, кроме 

того давалась характеристика дея-

тельности их лидеров. Как видим, 

ребята трудились на совесть, стара-

ясь получить больше сведений о 

проделанной работе, о том, что еще 

можно и нужно сделать на благо на-

шего города. 

Но активностью отличились 

не только участники проекта, к про-

блеме не остались равнодушны и 

другие учащиеся. Каждый мог опус-

тить свою просьбу, предложение или 

способ решения проблемы в «Ящик 

мнений и предложений», который 

был установлен специально для 

школьников «Образовательного цен-

тра «Лидер». 

Но ведь реальную картину 

можно понять только при изучении 

мнения населения города. Поэтому 

ученики вышли с анкетами, опросни-

ками и листовками на улицы Кинеля. 

Ребята 8-10 классов провели эколо-

гические акции под названием 

«Сохраним память в чистоте», 

«Чистый город». 

Представители городских 

властей и администрации города 

Кинеля не остались равнодушными к 

поднимаемой проблеме. Ускова   

Алла Анатольевна, заместитель гла-

вы администрации г. о. Кинель по 

социальным вопросам; Прокудин 

Александр Алексеевич, , заместитель 

главы администрации г. о. Кинель по 

экономическому  развитию; Коледов 

Иван Александрович, генеральный 

директор ООО «Экосервис»; Абду-

селимов Абдуселим Абдурашидо-

вич, депутат думы г. о. Кинель, ди-

ректор МУ «Управление ЖКХ» при-

нимали участие в круглом столе на 

втором этапе работы над проектом. 

Гости могли увидеть подготовлен-

ные листовки, призывающие жите-

лей сделать выбор в пользу чистого 

города, услышать слоганы, привле-

кающие внимание прохожих и помо-

гающие еще раз оглянуться вокруг. 

Большая работа проделана 

во имя сохранения чистоты окру-

жающего нас пространства, но еще 

многое предстоит сделать. Ребята 

взялись за очень важное дело, подня-

ли актуальную проблему. Пожелаем  

удачи в их начинаниях. 

 
Наталия Викторовна Гильман, 

учитель 

русского языка и литературы.   

Анастасия Мельникова, 

учащаяся 9 класса 

Елена Литаш,                 

учащаяся 8 класса 
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